



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 1904

EXHORTA DIP. CAROLINA RIVAS A PROMOVER EL TURISMO LOCAL EN PERIODO VACACIONAL

- **Lo dirige a la gobernadora a fin de que instruya a Secretaría de Turismo a presentar el calendario de actividades y eventos de recreación y cultura, especificando los eventos gratuitos**
- **“Juntos hagamos de este verano, una temporada inolvidable para todas y todos”:** Diputada

Mexicali, B.C., jueves 27 de junio de 2024.- Es indiscutible que la promoción y el desarrollo del turismo, son aspectos fundamentales para el crecimiento económico y cultural de nuestra entidad, indicó la diputada Carolina Rivas García.

Añadió que los próximos meses de julio y agosto, es período crucial para el turismo vacacional, y es imperativo que como gobierno local se tomen medidas proactivas para atraer tanto a visitantes locales como internacionales.

Por ello propuso, con el respaldo de la asamblea, exhortó a la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, para que instruya a la Secretaría de Turismo dar a conocer el calendario completo de actividades y eventos planificados para julio y agosto, especificando los que serán gratuitos.

Como sabemos -dijo- este periodo es una oportunidad invaluable para atraer visitantes y destacar todo lo que nuestra región tiene. Y una forma efectiva de lograrlo, es a través de la presentación clara y accesible de un calendario detallado de actividades y eventos de recreación y cultura que se llevarán a cabo en nuestra región.

Este calendario no solo servirá como una herramienta informativa esencial para los residentes, sino también como una invitación abierta y atractiva para los turistas que buscan experiencias enriquecedoras y memorables durante sus vacaciones.

Lo que no solo facilitará el acceso a actividades culturales y recreativas para todos, sin importar su condición económica, sino que también fortalecerá nuestra identidad como una comunidad inclusiva y acogedora.

Al promover estos eventos, se enriquecerá la oferta turística de la región, y fortalecerá la economía local, generando un impacto positivo en diversos sectores, desde el comercio hasta la hostelería y más allá.

Subrayó Carolina Rivas que será fundamental que este calendario sea ampliamente difundido, tanto a nivel local como internacional. “Utilicemos todos los canales disponibles, desde plataformas digitales hasta relaciones públicas, para asegurarnos de que nuestro mensaje llegue a la mayor cantidad posible de potenciales visitantes”.

Para finalizar, dijo que el éxito de la estrategia de turismo durante estos meses, depende de la capacidad para ofrecer una programación atractiva, diversa y



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas" accesible, "confío plenamente en la Secretaría de Turismo de esta administración que ha demostrado tener la capacidad para llevar a cabo esta tarea con el profesionalismo y la dedicación que nuestra entidad merece".

"Gracias por su atención y compromiso continuo con el desarrollo turístico de nuestra región, juntos hagamos de este verano, una temporada inolvidable para todas y todos".